

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und Zeichen inniger Verbundenheit
die wir beim Abschied von unserer

Susanna Scherer

10. November 1958 – 22. Oktober 2015



erfahren durften.

Im Besonderen bedanken wir uns für die bestmögliche Betreuung und Pflege durch

- das Hausarzt Team, Herr Frey und Frau Dr. Osann
- das Seespital Horgen, Herr Dr. Heitzmann
- das Paracelsus-Spital Richterswil, Hr. Dr. Nordmann
- das Alterszentrum Etzel Feusisberg,
dessen Team Palliativpflege, die sie beim Abschied zu jeder Zeit liebe- und gefühlvoll
begleitete
- Frau Pfr. Spörri, für die tröstend und einfühlsam prägenden Worte am Grab und der
Abschiedsfeier
- Organist Herr Zwingli, für die ergreifende musikalische Begleitung
- Frau Portmann vom Arbeitsteam Adlergarten, Winterthur, für den wertschätzenden
Abschiedsgruss an ihre langjährige Arbeitskollegin
- die schönen Blumenspenden
- die zahlreichen Spenden an die Spitex Richterswil/Samstagern und für späteren
Grabschmuck
- die zahlreichen Briefe und Karten sowie viele tröstende persönliche Gespräche

Herzlichen Dank auch allen Verwandten, Klassenkameraden, Freunden und Bekannten, die
Susi mit einem Besuch aufgemuntert und begleitet haben. Und allen, die ihr in ihrem Leben
in Liebe und Güte begegnet sind.

Samstagern im November

die Trauerfamilien